

ファッション甲子園 2014 優勝校（弘前実業高校）
副賞「パリ派遣・招待」

【葛西智子さん】

① 第14回大会を振り返って

ファッション甲子園は私にとって、今までの自分の考えや、生き方を見つめ直せる機会をくれた大会でした。それまでは家族や友人、先生など、あたりまえに過ごしていたことが大会を通して様々な人の思いや、協力で支えられていることが分かりました。この経験を機に自分も周りの人に常に感謝の気持ちを持ちながら生活していきたいと思いました。

② パリ派遣・招待について

今回パリに招待していただいたことは、私の中でとても大きな思い出になりました。私にとって初の海外であり、ずっと憧れていたパリは、私が想像していた以上に芸術にあふれていて感性が刺激されました。私達を招いてくださりこのような素晴らしい体験をさせてくださったエスモードさんやパリミキさんには本当に感謝しています。

【熊谷華菜子さん】

① 第14回大会を振り返って

皆で一致団結して製作してきた高校生活最後の夏休みは一生に一度のとてもかけがえのない最高の夏休みでした。服を三人で一着作る事で絆が生まれ、中身も技術も成長出来た気がします。この大会で得たものや思い出は大切にしていきたいと思います。

② パリ派遣・招待について

パリでは、どんな風にファッションの勉強しているのか、ショップの服や鞆、靴の展示の工夫、フランスならではのデザインなどを知る事が出来ました。この貴重な体験を今後活かしていきたいと思います。また、パリに住む人からもパリのマナー、ルールを学び大変勉強になったので良い習慣などを日本での生活習慣などでも活かしていきたいと思います。

【木村樹里さん】

① 第14回大会を振り返って

先生方や家族、友達が支えてくれるありがたさをとても感じた大会でした。私達だけでは、優勝できる衣装はできなかつたと思います。製作段階も大会本番もとても楽しかったです。楽しいと思うことが出来たのは、支えてくださった方々がいてくれたからです。感謝の気持ちで一杯の大会となりました。

② パリ派遣・招待について

建物が綺麗で、歩いているだけで刺激をもらいました。エスモードの方々が優しく支えてくださり、パリコレを拝見したことは、とてもありがたい経験です。

エスモードや衣装資料館に行かせて頂いて、ファッションの道に進んで良かったなど心からおもいました。

【小田桐都先生】

①第14回大会を振り返って

弘前実業高校に赴任して早7年になりますが、いつも思うことは、とことん一生懸命頑張る生徒がいるからこそ私自身も頑張れるということです。今回のファッション甲子園優勝も正にその通りでした。高校生活最後の夏休みをファッション甲子園にかけた生徒の思いは想像を絶するものであり、完成までの経過を考えると、苦しい壁を乗り越えられた達成感と得られたものの多さは計り知れず、今後の生徒たちの心の芯の強さに繋がっていくものと思っています。頑張る生徒と一緒にファッション甲子園に携われたことに感謝しています。

②パリ派遣・招待について

憧れのパリは「映画のワンシーン」のようであり、写真や映像でしか拝見したことのない物ばかりでしたので、見る物全てが刺激的な街であり、感動の連続でした。斬新なファッション、服飾文化、食文化、歴史ある建造物の数々等学ぶものが多く、このような貴重な体験をさせていただきましたエスモードジャポン様、パリミキ様、弘前商工会議所の方々には心から感謝申し上げます。